

5. IV. 1917

(Die Stadtbeamten dürfen in Sandalen antreten.) Zur Schonung der Lederschuhe während der warmen Jahreszeit und wegen Ersparnis für den nächsten Winter hat die Fürsorgezentrale 300.000 Paar Holzsandalen mit beweglicher Sohle heimischen Erzeugnisses sichergestellt. Der Verkauf findet in der Volkshalle, Eingang von der Helberstraße, an allen Wochentagen von 8 bis 11 Uhr vormittags, Montag, Mittwoch und Freitag außerdem von 2 bis 5 Uhr nachmittags statt. Mit der Abgabe wird Montag den 7. d. begonnen. Die Preise bewegen sich je nach der Größe zwischen Kronen 2.90 bis Kronen 5.80. Wie die „Rathauskorr.“ mitteilt, wurde den städtischen Beamten eröffnet, daß sie mit den Sandalen auch in das Amt kommen können, um nicht nur den Minderbemittelten, sondern auch den Wohlhabenderen mit gutem Beispiel vorzugehen.